



EDUCATION

Aéronautique : une initiation dès le lycée

En classe de seconde, les élèves du lycée Joliot-Curie peuvent préparer le Brevet d'Initiation Aéronautique (BIA).

Publié le 09 décembre 2019

« Le BIA est très valorisé dans le milieu aéronautique, un secteur professionnel porteur dans notre département, précise Alain Ganachon, enseignant en charge de cette formation. Ce brevet présente aussi l'intérêt de pouvoir obtenir une bourse pour passer le brevet de pilote. »

La formation, au cours de laquelle les élèves abordent l'histoire de l'aéronautique, la météorologie, les principes du vol, la réglementation et les technologies, fait alterner deux heures de cours hebdomadaires et des sorties à l'aéroc lub Provence Aviation, association partenaire du lycée et située sur l'aérodrome d'Aix-Les Milles, la visite d'une base aérienne ou d'une entreprise, comme ce fut le cas en novembre dernier chez Eurocopter.

Quant aux épreuves du brevet – 3h environ de QCM (questionnaire à choix multiples) –, elles se déroulent en mai. Cerise sur le gâteau : aux élèves reçus, la Fédération Française Aéronautique offre un vol d'initiation avec prise de commande.